



北方高氣壓の南下

降り出されたらまたナガ雨か

心配なのはこゝ、一両日

本月上旬半ばから中旬半ばにかけて約十日間降雨勝ちに悪

國ついた天候が稻作の出穂期

を控いての農家に大なる不安

を興へたことは勿論一般の氣

を腐らしたが數日前から復

後的好晴は氣温も急激な上升

石城地方の稻作に

最も大切な一千廿日迄

中生一割に早生は一割

石城地方に於ける水稲は出穂

期に近づいての降雨継ぎと極

端な冷氣で多少の遅育を見た

南が弱くてオホック海の高

氣壓が漸次南下を始め今朝

八時に這入った通報も北方

の勢力が益々強くなつて來

たと云はれてゐる、其の爲

めに秋田沖に今小さい低氣

壓が現はれてゐる様な譯であ

るといふので現在の模様は

子供の前途を案じ

发作的精神性異状から

クレゾールを多量に嘔下

白晝目抜の大道で お便ひ歸りの少年を襲ひ

釣錢を強奪して逃走

少年ギヤング團檢舉

吉田セイ(20)は昨二十三日午

後十一時頃熟睡中突如飛起き

大聲をあげ家中を駆逐狂態を

買ひに行つての歸途同町目抜

演じた揚句バッヨリ倒れその

儀絰命したので大騒となり平

下界では九十度の高温である

六人町の別世界で、諸々の慾

望を満足して愛き世を隠遁さ

れられた附の様に苦しんで居る

か、常に空虚を超越して

れた附の様に苦しんで居る

か、常に空虚を超越して

れた附の様に苦しんで居る

宴婦劇薬自殺

子供を残し去六月十日夫市次

内郷村大字小島字新町雜貨屋

吉田セイ(20)は昨二十三日午

後十一時頃熟睡中突如飛起き

大聲をあげ家中を駆逐狂態を

買ひに行つての歸途同町目抜

演じた揚句バッヨリ倒れその

儀絰命したので大騒となり平

下界では九十度の高温である

六人町の別世界で、諸々の慾

望を満足して愛き世を隠遁さ

れられた附の様に苦しんで居る

か、常に空虚を超越して

れた附の様に苦しんで居る

別世界之記

1 梦之助

下界では九十度の高温である

六人町の別世界で、諸々の慾

望を満足して愛き世を隠遁さ

れられた附の様に苦しんで居る

野心家

石城郡の玉川村

石城郡玉川村では村長野崎滿

藏氏の縣議改選出馬準備によ

る辭職に對し今二十四日村會

を開いて承諾を決したが野心

なり遂に結婚したが

次男には長男清(四)の外四人

の先妻の遺児があり生きぬ仲

片倉特約の夏蘭

貰當四圓四十錢

取引終了の一萬貫(卅七掛)

天候に恵まれて好成績

天候回復後の快晴と暖氣に

よる二万五千グラムの掃立

は貴當四圓四十錢(卅七掛)に

決つたので當業に喜ばれてゐ

るが引續く初秋蠶は早くもの

で五齡四日大並は五齡一、三

日といふところで登況も一般

常な出来榮えを見せ解舒もよ

く糸量も十二枚に上り仕切植

は貴當四圓四十錢(卅七掛)に

明夜講演

明大辯論部

明治大學辯論部地方講演會は

明治十五五年午後六時から平町

第三小學校講堂に於て舉行す

るが此の講演會を機として地

方居住の明大校友間には石城

別れたくない亭主

離れたくない亭主

別れたい女房

が早生種で農林二號、陸羽そ

の他を各所に散作され約二割

の中生は川前、三坂、澤渡か

ら山手部落一帯にかけて多く

愛慾鬭争の一場面

平署人事相談所で

意味する接続語である

より其の頃までの天候に氣象

の異變であると大打撃だと

され居り此の分の天候なら作

れるが来る九月二日の二百十日

クレゾールを多量に嘔下

子供の前途を案じ

发作的精神性異状から

クレゾールを多量に嘔下

子供を残し去六月十日夫市次

吉田セイ(20)は昨二十三日午

後十一時頃熟睡中突如飛起き

別世界之記

1 梦之助

下界では九十度の高温である

六人町の別世界で、諸々の慾

望を満足して愛き世を隠遁さ

れられた附の様に苦しんで居る

別世界之記

1 梦之助

下界では九十度の高温である

